# 傍聴者の声 (令和元年第2回定例会)

### ●傍聴者の声 1

一部議員は、寝てばかり。税金泥棒!なぜ、議長は注意しないのでしょうか! 市民の目を意識もしない、ばか議員どもには、次の立候補の資格なし!

(匿名)

#### ●傍聴者の声2

議員が発言しているときに後ろの議員たちが話してうるさいです。市民代表の議員だから話を聞いてください。見苦しいです。市民の恥です。議員の恥です。 (久須志在住 70代)

## ●傍聴者の声3

議員の態度の悪さ。傍聴席から左側の議員、出たり入ったり、話したり、あとの議員はしっかり相手の話を聞いたり。特に一部議員、笑ったり眠ったり、大きな声であくびしたり、真面目な議員の邪魔です。傍聴者から見てやるせないで悔しいです。青森市の恥です。議長も少し注意してください。

(久須志在住 70代)

# ●傍聴者の声4

議会を傍聴するのは初めてでしたが、これを機に市政に関心が深まり、今後は 選挙にもしっかりと私たちの代表を選びたいという気持ちになりました。傍聴 できることは市の広報やラジオでも確認したことがあるのですが、もっと多く の人が関心を持つとよいのではないかと思いました。

(桜川在住 40代)